

Stiftung Waldheim

## **Bunter Markt für Jung und Alt in der Stiftung Waldheim**

**Am 10.11.24 lädt die Stiftung Waldheim traditionsgemäß zum Tag der offenen Tür ein mit Grünkohlessen, großer Tombola, Kunsthandwerk, Geschenkartikel-Basar, Adventsgestecke binden, Kuchen und Torten aus dem Café im Clüverhaus, Musik- und Theatereinlagen, Stockbrot am Lagerfeuer sowie vielen Mitmachaktionen für Jung und Alt.**

Cluvenhagen, 16.10.24 - Der Sonntag vor dem Volkstrauertag und dem Totensonntag gehört der Stiftung Waldheim - seit langem hat die soziale Einrichtung für Menschen mit Behinderung an diesem Tag ihren Tag der offenen Tür, zu dem viele Menschen aus nah und fern anreisen.

Angehörige, Freund:innen des Hauses und reichlich Menschen aus der Nachbarschaft nutzen diesen Tag, um sich über die zahlreichen Teilhabe- und Jobangebote zu informieren, den ersten Grünkohl zu genießen oder erste kleine Weihnachtsgeschenke einzukaufen. „Wir basteln, malen und werken seit dem Sommer“, sagt Sönke Jordt aus dem Freizeitbereich der Stiftung Waldheim. Von kleinen Mitnahmeartikeln über großformatige Bilder bis hin zu bunten Verkaufsständen verschiedener Aussteller reicht das Angebot. Kettensäge-Künstler Jürgen Knake stellt seine Holz-Unikate aus, die Crazy Chor Company tritt mit der Pianistin Ira Kim auf, die Maskengruppe Mumpitz wird erwartet und die Theatergruppe der Halalulu Bonbons gibt Szenen aus dem Kinderbuch „Bei der Feuerwehr wird der Kaffee kalt“ zum Besten. Überall auf dem parkähnlichen Grundstück wird es Stände mit heißen Waffeln, Glühwein und Bratwurst vom Grill geben.

Die Betreuungsräume der Tagesförderstätten werden zu gemütlichen Cafés umgewandelt, in denen selbstgemachte Kuchen und handgearbeitete Torten verkauft werden. Es gibt Vorlese- und Bastelaktionen, Klangschaalen-Therapie zum Kennenlernen und natürlich Adventsgestecke zum Selbermachen. „Die gehören genauso dazu wie unsere große Tombola, bei der wieder über 1000 Gewinne ausgeschüttet werden“, sagt Vorstand Carl-Georg Issing. Den Losverkauf für 2 Euro pro Los übernimmt der Rotary Club Achim. „Die Hauptgewinne können sich mal wieder sehen lassen“, verspricht Issing, der den Tag der offenen Tür auch dafür nutzt die zahlreichen Angehörigen und gesetzlich Betreuenden eine Stunde vor offiziellem

Beginn auf den neuesten Projektstand der gemeinnützigen Einrichtung für Menschen mit Behinderung zu bringen.

Um sich auf dem weiträumigen Gelände der Stiftung Waldheim zurecht zu finden, haben die Bewohner:innen viele bunte Schilder gemalt: Rot zeigt den Weg zu den zahlreichen Mitmachaktionen wie Spieleparcours, Taschendruck, Wolle spinnen und filzen sowie zum Unterhaltungsprogramm. Blau steht für die vielen Essenstationen mit Erbsensuppe nach Omas Rezept, Bratwurst vom Grill, Kohl-to-go - solange der Vorrat reicht - und, wie gesagt, Grünkohlessen satt. Da der große Speiseraum der Stiftung Waldheim erfahrungsgemäß nicht ausreicht, werden die Räumlichkeiten der Wäscherei liebevoll zu einem zusätzlichen Speisesaal umdekoriert. Die Farbe Gelb gibt den Besucher:innen Hinweise zum Basarbereich und den Verkaufsständen und Grün steht für die Informationsangebote. „Wir alle freuen uns auf den bevorstehenden Hochbetrieb“, sagt Issing und verweist auf die ausgeschilderten zusätzlichen Parkflächen rund um das Geschehen in Cluvenhagen.

(ca. 2.882 Zeichen)

**Schaukasten:**

**10.11.2024, 11 Uhr bis 16 Uhr**

**Tag der offenen Tür mit buntem Markt und vielen Mitmachaktionen  
in der Stiftung Waldheim, Helene-Grulke-Str. 5, 27299 Langwedel**



Zu gucken und zu kaufen gibt es reichlich beim Tag der offenen Tür mit buntem Markt für Jung und Alt in der Stiftung Waldheim.



Die Besucher:innen erwartet eine große Auswahl an Mitmachaktionen.



Die selbstgemachten Kuchen und Torten finden jedes Jahr reißenden Absatz.



Glühwein und Punsch mit einem Hauch von Weihnachten liegen in der Luft am Tag der offenen Tür in der Stiftung Waldheim.